



El edificio **Castel Ruiz** fue construido en los primeros años del siglo XVII como Convento y Colegio de la Compañía de Jesús, dedicado a San Andrés. Para 1650 habían terminado las obras del edificio y su Iglesia anexa.

Bajo la dirección de la Compañía de Jesús y desde 1618 se instala una Escuela de Gramática y Primeras Letras, que se mantendrá hasta 1767. En abril de ese año, los Jesuitas abandonan el convento de Tudela, en razón de ser expulsados de España y aún disuelta su Orden.

Mas info: <http://www.castelruiz.es>

